DARCO - Politique environnementale

La protection de l'environnement occupe une place de plus en plus majeure dans notre société et, plus que jamais, les entreprises ont le devoir de s'atteler à ce sujet.

DARCO se fixe également pour objectif de mettre en œuvre la protection de l'environnement au sein de l'entreprise et de l'améliorer en permanence. Entreprise de production et de distribution, nous nous efforçons d'honorer en permanence notre engagement en faveur d'une gestion durable et respectueuse de l'environnement.



C'est pourquoi nous avons mis en place un système de management environnemental. De quoi permettre à nos clients, fournisseurs, utilisateurs de produits et développeurs ainsi qu'aux associations professionnelles ou aux groupements d'intérêts d'avoir un aperçu des objectifs et des stratégies de protection de l'environnement chez DARCO.

Notre enthousiasme pour l'innovation et le progrès technique va de pair avec la volonté d'assumer une plus grande responsabilité pour notre environnement et de tenir compte, lors du développement de nouveaux processus, de l'impact environnemental qui en résulte.

- Nous considérons notre cadre sociétal comme faisant partie intégrante de l'activité de l'entreprise et impliquons nos collaborateurs et partenaires commerciaux dans nos plans de protection de l'environnement au sein de l'entreprise.
- Nous considérons que notre responsabilité vis-à-vis de notre environnement ne se limite pas à la conception de nos produits, mais consiste notamment à utiliser des technologies de production ultramodernes pour moins solliciter l'environnement et préserver les ressources.
- L'utilisation de matériaux respectueux de l'environnement et l'extension continue à des modes de livraison, transports et voyages d'affaires plus sobres en énergie et en ressources sont au cœur de nos efforts. Nous voulons minimiser les émissions et les déchets et promouvoir le recyclage.
- La qualification de notre personnel spécialisé dans la protection de l'environnement au sein de l'entreprise est une condition essentielle au respect de nos directives en matière d'environnement. Nous le garantissons par des cours de perfectionnement de ces personnes assurés dans le cadre de formations internes et externes.
- Nous encourageons la communication virtuelle afin d'éviter les longs trajets.

- Nous voulons encourager et former la conscience de tous nos collaborateurs en matière de protection de l'environnement. La réduction de la consommation de papier, les économies d'électricité ou la prévention des déchets sont des thèmes centraux. Notre gestion interne contrôle et vérifie régulièrement les possibilités d'économies d'énergie sur le site de l'entreprise. Des stations de recharge électrique dans l'entreprise ainsi que le projet « Job-Rad » (« Le travail à vélo ») offrent à nos employés une mobilité synonyme d'économies de ressources.
- Nous misons sur des fournisseurs régionaux pour la restauration de nos collaborateurs et de nos invités et élaborons des mesures durables pour économiser l'énergie et réduire les déchets.
- Nous sommes attachés à notre site de Raisting, dans la région de Haute-Bavière, et notre entreprise vient renforcer la région. Grâce à notre entreprise innovante, nous offrons aux habitants des environs des emplois attrayants à proximité de leur domicile.
- Le système de management environnemental mis en place permet de définir régulièrement l'amélioration continue des performances environnementales de notre entreprise et de mettre en œuvre les actions nécessaires, de les rendre mesurables et de les évaluer.

Nous avons décidé de créer les conditions nécessaires à l'obtention de la certification ISO 14001.

